

# えがお がっこう 笑顔とあいさつあふれる学校

よっかいちしりつ み えだいらちゅうがっこう がっこうつうしん  
四日市市立三重平 中学校『学校通信』

NO.1 2

れいわ ねん がつぶつつか  
令和3年11月2日(火)

ぶんせき こうちょう てらわき のりお  
文責：校長 寺脇 法夫

## ことし りゅうこう 今年はインフルエンザが流行するのでしょうか…

10月15日の体育祭を境目に、急に晩秋のような朝晩の寒さがやってくる、年度の振り返しを過ぎたことを感じる日々となりました。風邪症状での欠席者も自立つようになってきました。コロナ禍で得た知識として、「体調が悪いときは早めに休んで、病院で診察を受ける」という選択肢を念頭に、体調維持に努めてください。無理は禁物です。なお、発熱や咳などの症状で学校を休む場合は、電話でその旨をお伝えください。「出席停止」となり、「出席しなければならない日数」から除外し、欠席日数にカウントされません。まだまだ、新型コロナウイルス感染症感染拡大への警戒はしていきたいと思えます。よろしくお願ひします。先日、かかりつけの病院へ定期的な受診に行くと、何人もの方々が、インフルエンザワクチンの接種に来院されていました。そろそろインフルエンザの流行への備えが必要な時期になってきたのだと感じました。昨冬はほぼ0であったインフルエンザ感染も、今冬はそうはいかないのでしょうか……。

## むかんきゃく たいいくさい きょうりょく 無観客での体育祭にご協力ありがとうございました

10月15日(金)、今年度の「体育祭」を、無観客で実施しました。保護者の皆様には無観客実施にご協力いただきまして誠にありがとうございました。好天のもと無事終えることができました。生徒のみなさんは、生き生きと活動し、普段あまり見られない元気な姿を見せてくれる生徒も、なかにはいました。一部写真で紹介いたします。



いっさくねんどより、「たいいくたいかい」から、せいと きかくうんえい 「たいいくさい」へと変更し3年目を迎え、現3年生はよく理解したうえで、じっこういんかい ちゅうしん として活躍しました。最後の写真は実行委員長の閉会式でのあいさつのおようすです。一人ひとりが充実した「平っ子体育祭」であったと思ひます。

# 無観客の文化祭にもご協力ありがとうございました

10月29日(金)、「文化祭」を予定通り実施しました。合唱コンクールには、最大限の感染症対策が必要となることから、できる限り間隔をとり、鑑賞する生徒席も舞台から距離をとって、マスクを着けたままの合唱という形で実施しました。体育祭に続き、保護者の皆様にはご観覧いただけず、残念ではありましたが、Zoomによるオンラインでのリアルタイム配信をさせていただきました。ご覧いただけただでしょうか。また、密を避けるため展示発表は中止させていただきました。

各学年の「合唱コンクール」、3年生代表による「修学旅行報告プレゼンテーション」、5組生徒による「トーンチャイム」、音楽部による「合唱」。それぞれ舞台発表は、コロナ禍での臨時休校を乗り越えて、たいへん素晴らしい発表となっていました。合唱コンクールでは、最優秀賞に3年1組「愛」、優秀賞に1年3組「きらきら」、2年1組「この日々を、この時代を」が選ばれ、最優秀指揮者賞には、3年1組川北貫太さん、2年1組中川颯太さん、1年2組森楓翔さんが選ばれました。外部から審査員としてお招きした先生からも、どの学年も「勝ち負けを着けなければならないのがコンクールの一癖の苦しさ」とのお話をいただきましたが、その時々(リハーサルや本番)でのほんのわずかな出来栄の差によって賞が左右されるというのを実感しました。どのクラスもどの指揮者も本当によく頑張ってくれました。いい音楽をありがとうございました。

